

Aquel tiempo ya no me es el mismo.
 Algo se quebró sin ruido,
 sin dejar pedazos en el suelo.
 Cuando quiero volver
 (porque hay veces en que me muero por hacerlo)
 improviso el recuerdo
 con las vagas huellas de sabores, olores, sonidos.
 Pero lo loco es que desde entonces
 un beso para mí no es beso, si no sabe a tabaco;
 o la risa sólo es risa cuando viene del dolor.



Sé que quizás no deba
 oír lo que te pasa.
 Pero es un hilo verde
 el que me lleva a vos,
 un estrecho camino
 de consuelo,
 un amarillo de otoño
 que parece haber olvidado
 lo ruidoso del verano.
 Y ese verde se vuelve azul,
 si me acerco
 a la callada nieve de tus lágrimas.

Mercedes Janon
 5º año Letras